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da curso académico se ven ampliados
con nuevas ofertas y nuevas colabora-
ciones, como el convenio que mante-
nemos con el Instituto Cervantes y la
aceptación de la sede de la Federación
Internacional de Profesores de Espa-
ñol.

Hay que subrayar también la ingen-
te actividad que desarrolla la Escuela
de Traductores
con los países
del Mediterrá-
neo, dentro de
su programa-
ción anual. Co-
mo iniciativa
más reciente,
un grupo de
alumnos está
poniendo en
marcha la aso-
ciación de anti-
guos alumnos
Erasmus, acti-
vidad que des-
de este Vicerrectorado respaldaremos
sin duda ninguna. 

Este es el global de actividades que
tienen continuidad anual en estos mo-
mentos. Considero que, en un primer
momento, lo más acertado será dedi-
car mis esfuerzos a conocerlas en pro-
fundidad y a consolidarlas. En cual-
quier caso, estoy dispuesto a promo-
ver y fomentar iniciativas acordes con
la política universitaria que en estos
momentos desarrolla la UCLM.

Conexión con Iberoamérica
¿Qué suponen los Cursos de Post-
grado en Derecho para juristas Ibe-
roamericanos en esta proyección in-
ternacional?

Los Cursos de Postgrado han su-
puesto para nuestra Universidad un
punto de arranque y conexión con
Iberoamérica, que nos permitirá am-
pliar la oferta a otras ramas del cono-
cimiento y establecer un intercambio
cultural y académico con profesiona-
les y universidades de países con los
que, como mínimo, tenemos en co-
mún el idioma. Creo que esta Univer-
sidad ha acertado plenamente ponien-

do en marcha estos cursos,. De hecho,
en su última edición han contado con
un total de 200 participantes que han
seguido siete alternativas distintas de
formación actualizada y muy cualifi-
cada dentro del ámbito del Derecho.

Históricamente, Toledo ha sido un
destino de formación de carácter
eminentemente jurídico-social. Sin

embargo, el
c a m p u s
c ient í f ico-
tecnológico
de la Fábri-
ca de Armas
está cam-
biando esta
tendencia .
¿Hacia dón-
de se incli-
nará la ba-
lanza en los
p r ó x i m o s
años?

En la Fá-
brica de Armas se ha conseguido crear
un magnífico campus en el que toda-
vía nos queda camino por recorrer, pe-
ro contamos con todos los ingredien-
tes para hacerlo bien. En principio es-
peramos poder disponer el curso que
viene de espacios suficientes como

para poder trasladar la Escuela Uni-
versitaria de Magisterio a aquel entor-
no.

En cualquier caso, el desarrollo de
la Fábrica de Armas ha supuesto un
magnífico revulsivo de para el campus
de Toledo. Ha hecho posible, por
ejemplo, que titulaciones como Medio
Ambiente estén presentes en los foros
de investigación y desarrollo naciona-
les e internacionales. Asimismo, las
Ciencias del Deporte desarrollan doc-
torados internacionales, y las titula-
ciones como Fisioterapia y Enferme-
ría pueden, en determinadas activida-
des, complementarse con ellas.

No cabe duda de que la Escuela In-
geniería Técnica Industrial necesitaba
un espacio donde poder desarrollar
adecuadamente su labor docente, esto
se ha conseguido también gracias a la
Fábrica de Armas.

Precisamente la Fábrica de Ar-
mas albergará el futuro instituto de
Investigación en Medio Ambiente.
¿Puede avanzar algo de este proyec-
to?

La Universidad de Castilla-La Man-
cha es ambiciosa en los proyectos de
investigación y debe apostar por si-
tuarse a la vanguardia en este campo.
El Instituto de Ciencias Ambientales

“El desarrollo de la
Fábrica de Armas
ha supuesto un

magnífico revulsivo
para el campus

de Toledo”

El campus de Toledo cuenta con verdaderas joyas arquitectónicas

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Infocampus: revista de información de la UCLM. 3/2002.


